



平成 29 年度  
西山小学校  
学校だより

杉

第 10 号  
平成 29 年 6 月 5 日(月)  
文責：菊地正人

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

## 暦は6月・・・体調管理を!

暦は6月に入りました。学校から見える、周囲の山々の緑は一段と濃くなってきました。ただ、先週から気温が低い日が続いています。また、強い雨が降ったり雷が発生したりと、不安定な天候も見られます。体調管理には十分に注意していきたいと思います。各ご家庭においてもよろしくお祈りいたします。

## 修学旅行終わる！ 「最高の思い出とたくさんの土産話ができました！」

6月1日・2日の1泊2日で行われた修学旅行が無事終了しました。今年度も柳津小学校と合同で実施しました。天候にも恵まれ、6年生7名は、元気に参加することができました。班活動では柳津小の児童と協力して活動したり、交流を通して友情を深めたりする姿が随所に見られました。特に、時間厳守で集合することなどは大変すばらしかったです。

2日間で、様々な学習(体験)をし、忘れられない最高の思い出と土産話ができました。これからの日常生活につなげていきたいと考えています。おうちの皆さんには、送迎や準備品等でご協力頂きありがとうございました。



## がんばりました！ 陸上競技で県大会出場！

昨日行われた「全国小学生陸上競技交流大会会津予選会」において、男子4×100mリレー(玄さん・雅哉さん・祐太さん・大翔さん)と女子ジャベリックボール投げ(美生さん)に参加した5・6年生は、それぞれ自己ベストを記録し、見事予選会を通過して県大会に出場することとなりました。練習したことを出し切り、最後までがんばる姿はとてすばらしかったです。また、おうちの皆さんの送迎や応援にも感謝いたします。県大会を目指して、また練習を続けていきたいです。なお、県大会は7月9日(日)に福島市で行われます。



